

# Communiqué

Le 6 janvier 1995

N° 3

## LE CANADA DEMANDE AVEC INSTANCE L'ARRÊT DES BOMBARDEMENTS EN TCHÉTCHÉNIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a aujourd'hui demandé avec instance au président russe, M. Boris Eltsine, de faire respecter son ordre de mettre fin aux bombardements en Tchétchénie, cette république du Caucase du Nord de la Fédération de Russie qui est assiégée par les forces du ministère russe de la Défense et de l'Intérieur depuis le 11 décembre dernier.

« Nous reconnaissons qu'il s'agit là d'une affaire interne relevant de la Russie, mais nous sommes profondément bouleversés par les souffrances des victimes innocentes et par les violations des droits de la personne, a déclaré M. Ouellet. Nous espérons que le président Eltsine agira promptement pour mettre un terme aux effusions de sang et qu'il explorera toutes les avenues possibles, incluant l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE), afin de trouver une solution pacifique au conflit. »

M. Ouellet a par ailleurs souligné que le Canada estime que de tels différends doivent être réglés par la négociation, et non en menaçant de faire usage de la force ou en y ayant effectivement recours. Il a indiqué que, au cours des deux derniers jours, le premier ministre et lui-même ont écrit au président Eltsine et au ministre des Affaires étrangères, M. Kozyrev, pour leur faire part des inquiétudes des Canadiens.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874



Gouvernement  
du Canada

Government  
of Canada

Canada